

Le premier vice-président cubain qualifie de positive sa visite au Chili



La Havane, 13 mars (RHC)- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a qualifié de positive sa visite au Chili qui a constitué un nouveau pas pour resserrer les liens avec le gouvernement de la présidente Michelle Bachelet.

Dans des déclarations exclusives à l'agence de presse Prensa Latina, Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur l'importance de l'entretien qu'il a eu avec la nouvelle présidente du Chili, pays qu'il a qualifié de cher et d'amical et qui a un intéressant potentiel pour la coopération.

Le dirigeant cubain a également relevé les possibilités existant pour le renforcement et le renouveau des relations politiques et des liens d'échanges commerciaux, économiques et de coopération avec ce pays sud-américain.

Le premier vice-président cubain a ajouté que les potentialités pour un plus grand rapprochement bilatéral sont au centre de divers programmes signés par Michelle Bachelet en 2002 durant son premier mandat et que ceux-ci ouvrent tous les espaces nécessaires pour impulser les liens entre nos deux pays.

Pendant sa visite au Chili, le premier vice-président cubain a reçu le diplôme remis à Cuba par la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture en raison du travail réalisé par notre pays dans la lutte pour éradiquer la malnutrition et la faim dans le monde.

Miguel Díaz-Canel s'est également entretenu avec des représentants de différentes organisations solidaires de son pays et de la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17319-le-premier-vice-president-cubain-qualifie-de-positive-sa-visite-au-chili>



Radio Habana Cuba